

Los mercados de abastos entregarán bolsas reciclables gratuitas a cambio de contestar un cuestionario

15/05/2016



Los comerciantes trabajan en mejorar su servicio | Jesús Cruces.

El concejal de Desarrollo Económico, Manuel Ibáñez, ha presentado hoy una **nueva campaña para que los comerciantes de los mercados de abastos de la ciudad** conozcan la opinión de los ciudadanos respecto al servicio que se ofrece en los mismos. Para ello se entregará a los clientes un **cuestionario que podrán contestar y a cambio recibirán gratuitamente una bolsa** de compra reciclable.

Ibáñez considera que este proyecto permitirá promocionar los mercados y al mismo tiempo concienciar a la población acerca de la **importancia de ser cada día más ecológicos en nuestros hábitos** y no utilizar las bolsas de plástico que perjudican el medio ambiente. Esta campaña comenzará mañana en el Mercado Central y continuará hasta el 21 de mayo, mientras que en San Francisco se realizará del 24 al 28 de mayo.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Comerciantes de San Francisco, Manuel Sánchez, ha comentado que se trata de **conocer la opinión de la gente y mejorar con las sugerencias que les hagan**, por lo que la considera "interesante y positiva". Del mismo

modo, desde la asociación de comerciantes del Mercado Central han dicho que apoyan esta iniciativa municipal, además han recordado que disponen de un punto de recogida de aceite, situado en el bar y que cuentan con aparcamiento gratuito durante hora y media para ofrecer un servicio completo a sus clientes.